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Hier der Bericht im SWR:

Das sagt die Finanzministerin im 
Filmbericht:

„Das ist ein Gesamtpaket von 22 
und 23 im Umfang von 280 
Millionen Euro. Das ist wirklich 
Wertschätzung gegenüber den 
Mitarbeiter*innen. Dass dann 
noch Wünsche übrig bleiben, 
dafür hab ich Verständnis, aber 
es ist ein sehr deutliches Signal, 
dass wir die Arbeit der 
Beamt*innen und 
selbstverständlich auch die der 
Feuerwehr zu schätzen wissen.“

Das entgegnen wir der 
Finanzministerin:

Sie rechnen im Gesamtpaket die 
Tarifbeschäftigten mit ein. Okay. 
Dann sind das dennoch nur 
0,13 % am Doppelhaushalt 
(2022 vorgelegt und 2023 
hochgerechnet). Unsere 
konkrete Forderung bedeutet 
über 2 Jahre etwa 1.3 Mio € für 
alle BF. Am Landeshaushalt dann 
etwa 0,002 Prozent.
Die tatsächliche  Mehrbelastung 
des Landeshaushaltes läge bei 
etwa 0,0000000000 %, da die 
Feuerwehrzulage von den 
Kommunen gezahlt wird. 

Ernst gemeinte Wertschätzung 
ist etwas anderes!

Wertschätzung ?
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